



Navegando el Río Madidi (opción 2)

Una conexión profunda con la naturaleza, una danza entre tú y el río.

¡Prepara tus sentidos para una aventura sin igual en el corazón más salvaje y encantador de la Selva de Madidi! Te invitamos a navegar el Madidi, en un viaje de 7 días y 6 noches diseñado no solo para los amantes de la aventura, sino para los espíritus libres que buscan desconectarse del ruido del mundo y reconectarse con lo esencial.

Aquí, en el mítico río Madidi, navegar no es solo una técnica, es un arte, una filosofía, una ceremonia de respeto hacia el río y su biodiversidad.

Día 1 – Inicio del viaje: Camino hacia lo inexplorado

La aventura comienza en Rurrenabaque, temprano por la mañana. Después de tu desayuno, te recogemos a las 9:00 y a las 11:00 llegamos a Ixiamas, después de un recorrido en la plaza del pueblo y conocer parte de su historia (Bruno Racua, el Cepo, los Franciscanos, el Cabildo, etc.) te espera un sabroso almuerzo. a las 12:30 partimos en movilidad hacia el Puerto de Bruno Racua, y ya en la playa, a eso de las 18:00 armamos el primer campamento bajo un cielo salpicado de estrellas y el murmullo hipnótico del bosque profundo.

Días 2, 3, 4 y 5 – Arribando y pescando en el Madidi

Los días más emocionantes te esperan. A bordo de un pequeño (embarcación a motor), avanzamos lentamente por las aguas del Madidi, haciendo paradas en remansos secretos y playas solitarias, donde el entorno invita al silencio, la paciencia.

Aquí comienza tu verdadera conexión con el Madidi Salvaje la navegación te invita a que puedas votar tu línea de manera ocasional y con autorización del Guía. Es dejarse llevar por el fluir del río y por el instinto, siguiendo la danza de los peces dorado, pacú, del surubí entre otros, sin dañar el ecosistema y respetando su ciclo natural.

Y mientras esperas la próxima picada, el jaguar quizás te observe de cerca, las parabas vuelan sobre ti, o una tortuga se asome tímidamente a la orilla.

Día 6 – Caminatas cortas, despedidas inolvidable

A las 9:00 o 10:00, dejamos el bote y comenzamos la caminata de regreso hacia los arroyos San Carlos o Candelaria, guiados por nuestro carismático guía local. En esta etapa tranquila y contemplativa, podrás hacer caminatas cortas para observar aves exóticas, mariposas, monos juguetones e insectos que parecen salidos de otro mundo.

La noche se despide con una cena, en un último campamento bajo la bóveda de estrellas, mientras el sonido del bosque embriaga tus pensamientos.

Día 7 – Despedida con el corazón lleno

Después de un desayuno reconfortante, iniciamos el retorno hacia Ixiamas, donde un último almuerzo y una bebida fría marcan el cierre perfecto. Un transporte final te lleva de vuelta a Rurrenabaque, y aunque regreses al mundo conocido, una parte de ti quedará navegando por siempre en el Madidi.

Nota:

- Los tiempos pueden variar dependiendo del estado del camino, por lo que pedimos su comprensión.
- Si eres extranjero, te cobrarán una tarifa de 200 Bs, derecho a ingreso al Parque Madidi por persona
- Si eres boliviano, te cobrarán una tarifa de 50 Bs, derecho a ingreso al Parque Madidi por persona
- Muchas veces las horas de comida se entra de acuerdo con el equipo que te acompaña.

Tu Aventura Incluye:

- Transporte de ida y vuelta Rurrenabaque – Ixiamas – Rurrenabaque
- Navegación en bote (peque pequeño)
- Todas las comidas durante el tour
- Guía
- Auxiliar
- Cocinero
- Carpa (opcional)

Precio del paquete completo:

Una inversión por una experiencia íntima, diseñada para parejas, amigos del alma, o aventureros solitarios que desean experimentar la selva y el río como nunca antes.

1 Persona	2 Persona	3 Persona	4 Persona	5 Persona
Bs. 19999	Bs. 22968	Bs. 25939	Bs. 28908	Bs. 31878

 ¡Reserva ahora!

 Contáctanos: (+591) 72524461

 Visita: www.madiditours.com

NAVEGANDO EL MADIDÍ

